

Fasilitasi Warga Olahraga, Desa Purworejo Bangun Jogging Track

Sumartono - BLITAR.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 19, 2021 - 19:51



Peletakan batu pertama pembangunan sarana olahraga Jogging Track oleh Pemerintah Desa Purworejo berlangsung dengan khitmad (Foto: Ist)

BLITAR - Untuk memasyarakatkan olahraga dan mengolah ragakan masyarakat di masa pandemi, Pemerintah Desa Purworejo membuat proyek skala desa dengan membangun Jogging Track. Karena dengan berolahraga maka tubuh menjadi sehat, hal ini menjadi salah satu aspek penting dalam memerangi

penyebaran Covid-19.

"Berawal dari warga yang mungkin mempunyai penyakit diabetes, stroke, jantung dan lain sebagainya membutuhkan olahraga. Apalagi di musim pandemi olahraga penting sekali bagi penderita Covid-19," tutur Kepala Desa, Purworejo, Kalinggo Purnomo, Kamis (19/08/2021).

Dikatakannya, tujuan dibangun Jogging Track agar warga mempunyai sarana olahraga di desa sendiri. Tidak perlu jauh-jauh ke lain desa bila mau berolahraga.



(Proses pembangunan Jogging Track Desa Purworejo)

"Saya sering melihat warga jalan-jalan atau berolahraga di jalan raya, yang membahayakan keselamatan mereka sendiri. Dimulai dari itu saya berinisiatif untuk membangun sarana olahraga untuk warga Purworejo," tegas Kalinggo.

Proyek ke depan, tempat itu tidak untuk olahraga saja, tapi ada nilai ekonomis. Disitu juga akan dibangun sentra ekonomi berupa warung-warung kontainer, sehingga akan menumbuhkan nilai ekonomis.

Bilamana setelah olah raga ada yang haus ataupun lapar bisa makan dan minum di tempat itu, tidak perlu membawa belal dari rumah. Dengan begitu bisa memberdayakan masyarakat sekitar.



(Dimulainya pembangunan Jogging Track tempat olahraga warga Purworejo)

"Konsep ke depan sesuai hasil study kita ke daerah Jiwan, Madiun, Jogging Track ini akan dikelola oleh BUMDes. Dan yang boleh berjualan disitu adalah orang yang ber-KTP orang Purworejo sendiri, sedangkan untuk pembangunan Jogging Track ini berasal dari Dana Desa," katanya.

Dirinya menambahkan, sesuai dengan master plan, disisi timur Jogging Track kita buat nanti sarana olahraga fitness dan dibangun taman. Sedangkan di Barat akan di tanam empon-empon kerjasama dengan PKK untuk memberdayakan perempuan.

"Dusahakan tahun ini semua pembangunan harus selesai, namun karena dananya kena refocusing untuk penanganan Covid-19 jadi tertunda. Untuk tahun ini kita hanya bisa membangun Jogging tracknya saja dan pintu gerbang, selebihnya akan dianggarkan APBDes tahun depan," tutup Kades Purworejo. (tn)